

Un digno subcampeonato

Los errores puntuales y la superior categoría del rival evitaron que el Universidad de Granada de voleibol femenino reconquistase por tercera vez consecutiva el título de campeonas de Andalucía (3-0).

La tarea para las chicas de Fran Santos era muy difícil. Superar a un equipo de Superliga 2, con jugadoras de más nivel, y sobre todo, jugar contra ellas mismas. Hasta cuatro juveniles del 'Uni' fueron titulares en el equipo por primera vez: Paula García, Belén Cabrera, Marga García y Nerea Rodríguez. También destacó el buen partido de Ana López y Sara Fernández, que volvieron al equipo tras un año fuera.

Sin embargo, la diferencia apenas se notó. El Universidad de Granada luchó en el primer set y en el segundo y tercero forzó el desempate. Malas decisiones a la hora de atacar y faltas de entendimiento entre jugadoras aún jóvenes costaron el partido a las granadinas, que una temporada más militarán en la Primera División femenina.